

| | | | |
|-----|-------------------------------|-------------------|---|
| 367 | UTBM service communication | L'Est Républicain | 30 novembre 2012 |
| | | Belfort | ESTA - moustaches - cancer - partenariats |

Initiative A l'Esta

De belles moustaches !



■ Cette belle moustache va certainement interpellier les passants.

Photo Dominique Lhomme

L'ESTA (école supérieure des technologies et des affaires) de Belfort est solidaire et moustachue. Mercredi, les étudiants ont recouvert d'une banderole en forme de moustache une partie de la façade du bâtiment entre le 2^e et le 3^e étage. L'objectif est de sensibiliser les étudiants et les passants à la nécessité de se faire dépister du cancer de la prostate. Il s'agit d'une opération mondiale intitulée Movember. Tous les ans au mois de novembre, Movember invite les hommes du monde entier à se laisser pousser la moustache pour sensibiliser l'opinion publique aux maladies masculines et recueillir des dons. Les premières moustaches Movember ont poussé en Australie en 2003 et, depuis, sont célèbres dans le monde entier pour leur combat pour la santé mascu-

line.

Par ailleurs, samedi dernier, à la Chambre de commerce et d'industrie du Territoire a eu lieu la remise des diplômes à 37 étudiants de la 3^e promotion du « MSC international business development » en présence d'Alphonse Félix, président de l'Esta, Jean Grenier Godard, directeur de l'école, Alain Normandon, directeur de l'ESC Clermont, Alain Seid, président de la CCI, Étienne Butzbach, maire de Belfort et Véronique Mougey Gloriod, conseillère régionale. Tous les étudiants ont trouvé un emploi à la sortie de l'école. Au cours de la cérémonie, Pascal Brochet de l'UTBM a confirmé que l'UTBM et l'Esta étaient des partenaires indissociables et que le travail en commun et les échanges de professeurs se poursuivraient.